

Se reforma el FMI o Perú lo deja; Brasil "no pagará con hambre"

(Información de la sexta columna)

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MEXICO

FUNDADO EN 1916

El Interamericano

a Nueva York.



MYLSA
AV. DE LOS 100 METROS 831 INDUSTRIAL VALLEJO 246-50-22

Presidente y Director General LIC. JUAN FRANCISCO EALY ORTIZ

NUMERO 24,880

MEXICO, D. F., MARTES 24 DE SEPTIEMBRE DE 1985

AÑO LXIX TOMO CCLXXIV

Gerente General C.P. DANIEL LÓPEZ BARROSO

Empezó la demolición masiva de edificios dañados

7,000 edificios fueron dañados, estiman compañías de seguros

- Pagarán indemnizaciones por más de 100,000 millones
- Reaseguradoras extranjeras sufragarán la mayoría
- A la Provincial le comunicaron de 600 siniestros

Por LUIS E. MERCADO
Jefe de Información Financiera

Estimaciones realizadas por las compañías de seguros revelan que en la capital de la República hay 7,000 edificios dañados, por lo que las aseguradoras pa-

garán indemnizaciones por aproximadamente 100,000 millones de pesos, según cálculos preliminares.

Varias empresas de seguros recibieron ya avisos de siniestros. La que mayor reclamaciones había recibido hasta ayer era la Nacional Provincial, que tenía en sus manos 600 casos de siniestros, tres de los cuales implicaban el pago de 15,000 millones de pesos.

Se informó, asimismo, que los pagos por concepto de las víctimas de los sismos son realmente bajos, ya que en México existe una gran tendencia de adquirir seguros de vida. El sistema hará frente sólo a las reclamaciones por parte de los deudos de quienes fallecieron y habían sido asegurados, en forma colectiva, por las empresas o entidades en que trabajaban.

Datos consultados por EL UNIVERSAL, en documentos de las compañías de seguros y en la publicación especializada El Asegurador, indican que la industria mexicana del seguro tiene capacidad para hacer frente a los compromisos derivados de los sismos de la semana pasada y que los primeros pagos por pagar los siniestros reclamados.

Los datos revelan asimismo que empresas de reaseguro de todo el mundo, principalmente Estados Unidos y Europa, canalizarán recursos a nuestro país para pagar los siniestros reclamados.

Sin embargo, publicación

La especulación privada llevó el dólar a 400 pesos

- En los bancos se cotizó a 384 a la venta

Por ENRIQUE ARANDA
Reportero de EL UNIVERSAL

Al reanudar hoy las operaciones bancarias y financieras en la capital del país, el dólar norteamericano con fin de avanzar en su relación con el peso mexicano, para concluir negociándose en 380 pesos a la compra y en 384 pesos a la venta, en las casas de cambio bancarias. En el mercado controlado, la divisa se cotizó en 390.33 pesos compra y en 391.70 pesos venta.

Mientras, las casas de cambio privadas continuaron especulando con la divisa norteamericana al realizar operaciones de compra venta en 395-405 pesos, respectivamente.

Se reanuda también la actividad en el mercado bursátil con un impreciso salón de remates, dado que el edificio de la Bolsa Mexicana de Valores se encuentra ubicado en la zona más crítica de la capital—y, al

(CONTINUA EN LA PAGINA 13)



Entre ataúdes y cadáveres semicubiertos de hielo para retardar la descomposición, las personas siguen acudiendo a las instalaciones del parque del Seguro Social, en busca de sus parientes desaparecidos

Reubicarán en provincia dependencias del Gobierno

- Una comisión formada por la SPP, Sedue y DDF se encargará de reanudar los servicios al público "a la brevedad posible", informó el secretario de Salud

Por ISMAEL ROMERO
Reportero de EL UNIVERSAL

El Gobierno federal busca reubicar en provincia oficinas administrativas cuya permanencia en el Distrito Federal no sea indispensable y ha encargado a una comisión integrada por el Departamento del Distrito Federal y las secretarías de Programación y Presupuesto (SPP)

y Desarrollo Urbano y Ecología (Sedue), restar edificios —en caso existieran, comprarlos o construirlos— para reanudar los servicios al público a la brevedad posible.

El funcionario hizo la declaración durante una visita a seis hospitales afectados por el sismo del jueves 19 (cuartro de la Secretaría de Salud, uno del DDF y otro del ISSSTE) y comentó que las pérdidas de las instalaciones hospitalarias obligará a subsanar el servicio al público incrementando los turnos, y el personal en otros nosocomios.

Institución además en que no debe alarmar a la ciudadanía con las posibilidades de eventuales brotes epidémicos y dijo que estos momentos no se justifica la va-

lunación masiva en la capital.

Guillermo Soberón firmó un acuerdo publicado ayer en el Diario Oficial de la Federación, mediante el cual se autoriza al personal de la Secretaría de Salud y al que designe el Departamento del Distrito Federal a que adopte "las medidas indispensables para la prevención y control de problemas de salud pública".

Estas medidas incluyen la realización de visitas sanitarias, la erradicación de fauna nociva, la toma de muestras sobre la calidad del agua potable, la disposición de cadáveres y otras acciones de naturaleza sanitaria que prescriba la legislación respectiva.

La Secretaría de Salud inició ayer mismo el análisis de muestras de agua en diversos puntos de la ciudad, informó un vocero de la dependencia.

Por su parte, el secretario Guillermo Soberón reiteró que es necesaria la colaboración de la ciudadanía, procurando ingerir sólo agua hervida y no consumir alimentos preparados en la vía pública, así como notificar de inmediato los casos de enfermedades transmisibles para que el servicio sanitario se dé rápido y eficiente.

Soberón visitó los hospitales General, Infantil, "Fidel Castro Gómez", "Benito Juárez", de emergencias de Bal-

(CONTINUA EN LA PAGINA 13)

Un millón de personas quedan sin empleo en el primer cuadro

- Usan dinamita para derrumbar construcciones
- Han expedido 2,850 certificados de defunción
- Ascende a 350,000 el número de damnificados
- 30,000 sin casa, es la cifra oficial admitida
- Aún hay 1,500 personas atrapadas por las ruinas

Por la Redacción de EL UNIVERSAL

En el quinto día de que la capital del país fue devastada por los temblores, un millón de personas, que trabajaban en el primer cuadro de la ciudad de México, quedó sin empleo. Las autoridades indicaron que "no hay por qué declarar un estado de emergencia nacional"; aumento el número de capitalinos sin hogar a 350,000 personas y se inició la demolición masiva de edificios.

También, la ciudad de México empezó a normalizar sus servicios, aunque persiste la pánico colectiva que provocó la salida del Distrito Federal de decenas de miles de capitalinos. La cifra de muertos que se concentraban en los bares públicos y deportivos, habitados como morgues, era de 10 por hora y tendía a incrementarse.

El Ejército procedió a la evacuación de nuevas áreas en donde se está realizando ya tareas de demolición, en algunos casos con auxilio de la dinamita para romper los grandes bloques de cemento, hormigón y acero que de otra forma son imposibles de mover. Las áreas que se destruyeron se localizan en las colonias Roma, Doctores, Centro Médico y poblamiento callejón completas en el primer cuadro de la ciudad.

La Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado comunicó que no se suspenderán los pagos quincenales a los burocratas. Hoy comenzarán a hacerse efectivos, incluso por adelantado.

Por otra parte, quedaron sin empleo, provisionalmente, más de un millón de personas que prestaban sus servicios en el primer cuadro de la ciudad, misma que quedó cerrada al acceso de empleados. En el área funcionaban 7,000 máquinas mezcladoras de roba, caladoo y calientes de goberna, entre otras, instaladas en las calles de Pino Suárez, 20 de Noviembre, Tacuba, 5 de Febrero, Correo Mayor, Moneda, 5 de Mayo, Bolívar, Isabel la Católica, 16 de Septiembre, Uruguay.

(CONTINUA EN LA PAGINA 13)

2,000,000 de provincianos vinieron el fin de semana a buscar a sus parientes

- Por cada persona que entraba al DF, una huía
- Ingresaron 620,000 autos y salieron 200,000
- Mensajería gratuita en las líneas de autobuses

Por JUAN MANUEL WIGNON
Reportero de EL UNIVERSAL

Durante el último fin de semana, Caminos y Puentes Federales reveló que a través de las cuatro autopistas que conectan al Distrito Federal llegaron 2,000,000 de mexicanos de diferentes puntos del territorio nacional. En su mayoría, se movilizaron para buscar a parientes y amigos cuyo paradero desconocen, como consecuencia de la información en que quedó sumida la capital del país a partir del jueves 19 de septiembre a las 7:20 horas cuando se inició la tragedia nacional que hoy envueta a la nación.

El exodo se invirtió de acuerdo a lo esperado. Según revelan las cifras oficiales, por cada tres personas que llegaron al Distrito Federal sólo salió una.

En las terminales de autobuses, también se mantuvo "normal" la salida de personas en tanto que las llegadas registraron un ligero incremento, según estimaron los funcionarios de las terminales del autotransporte federal que por otra parte dieron estar preparados para duplicar su capacidad de

(CONTINUA EN LA PAGINA 13)

Unánime aprobación al tema de la ayuda a México en Naciones Unidas

- Anuncia el FMI su disposición a prestar asistencia "a la plenitud de su capacidad"
- "Todo tipo de colaboración", ofrece Reagan por medio de su esposa ● Hoy llega Lushini; Mahana, Felipe González

Por JUAN RODRIGUEZ y ENRIQUE ARANDA
Reporteros de EL UNIVERSAL

El tema de la ayuda de la Organización de las Naciones Unidas a las víctimas del terremoto que afectó a México el jueves pasado fue incluido en la agenda de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

La idea de México con respecto a la asistencia diplomática latinoamericana, así como notificar de inmediato los casos de enfermedades transmisibles para que el servicio sanitario se dé rápido y eficiente.

Para hacerlo, aseguran, estamos en capacidad de proporcionar asistencia de emergencia en ciertas circunstancias a miembros asociados de la Organización de las Naciones Unidas.

Al tiempo, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público dio a conocer ayer un mensaje enviado por el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI) al Presidente Miguel de la Madrid en el que le expresa su pesar por la tragedia que conmueve al país y asegura que el organismo está dispuesto a asistir a México en la plenitud de nuestra capacidad.

Para hacerlo, aseguran, estamos en capacidad de proporcionar asistencia de emergencia en ciertas circunstancias a miembros asociados de la Organización de las Naciones Unidas.

(CONTINUA EN LA PAGINA 17)

En un mensaje adicional el jueves sobre este proyecto pero de antemano se espera que sea aprobado unánimemente, sin proceder siquiera a votación.

Adicionalmente, la SHCP dio a conocer que el Primer Mandatario giro instrucciones "precisas y expresas" a Silva Herzog para que a la brevedad establezca los contactos indispensables para concretar los diversos ofrecimientos de ayuda que se han hecho por parte de entidades vinculadas con el área financiera desde el momento mismo en que se dio a conocer la dimensión de la tragedia que afectó al país los días 19 y 20 últimos.

(CONTINUA EN LA PAGINA 17)

En la PGDF hallan maniatado el cuerpo de Saúl Ocampo

- Desde el 12 de septiembre había "desaparecido" el penalista

Por GUILLERMO VALENCIA
Reportero de EL UNIVERSAL

Amorizado, vestido de pies y manos con cadenas metálicas dentro de la cajuela de un vehículo que apareció bajo los escombros del edificio de la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal, fue encontrado el cadáver del conocido penalista Saúl Ocampo. El cuerpo, con teléfonos de su despacho y una credencial, al parecer del Colegio de Abogados de México, permitieron identificarlo al momento.

El integrante desaparecido el día jueves 12 de septiembre ocho días antes del primer terremoto que sacudió a la ciudad de México, y fue hasta el domingo pasado cuando lo hallaron. De la Procuraduría informaron el mismo domingo a los parientes, y dieron a conocer que el abogado había aparecido muerto dentro de su coche, que fue hallado estacionado en la colonia Roma.

Se extendió un documento que avala que se practicó la autopsia el día que fue encontrado, es decir el domingo, pero de acuerdo con la agencia funeraria que prestó el servicio, ubicada en la calle de Jalapa, en la colonia Roma, el hilo con



Después de la tragedia que durante los últimos días pasmó a la ciudad, los capitalinos reemprendieron ayer su vida cotidiana, como lo ilustra esta gráfica con el usual congestionamiento del Metro

Condonación de un año de réditos de la deuda externa, demanda la IP

- Los 13,000 millones de dólares se emplearán en la reconstrucción del país

Por MOISES SANCHEZ LIMON
Reportero de EL UNIVERSAL

Carlos Mireles García, presidente de la Cámara, se pronunció ayer porque la deuda extranjera condone 12 meses el servicio de la deuda externa que afectó con mayor severidad a la zona metropolitana y cinco años de más del país.

Mireles García mencionó que la industria se encuentra parcialmente detenida, e informó que ante ello se agitarán todos los medios al alcance para evitar desabasto de insumos básicos para la población y mantener las fuentes de empleo.

Respecto de los daños que sufrió el aparato productivo a consecuencia de la actividad sísmica que afectó con mayor severidad a la zona metropolitana y cinco años de más del país, Mireles García mencionó que la industria se encuentra parcialmente detenida, e informó que ante ello se agitarán todos los medios al alcance para evitar desabasto de insumos básicos para la población y mantener las fuentes de empleo.

Con 12 meses en que dejemos de pagar esos intereses, el país se ahorrará

13,000 millones de dólares, capital que se destina a un programa de reconstrucción de las áreas dañadas por el terremoto que le azotó la semana pasada, dijo.

(CONTINUA EN LA PAGINA 17)

"No firmaré la Carta de Intención": Alan García

- Empezó la asamblea general de Naciones Unidas

NUEVA YORK, 23 de septiembre (AFP y UPI).— El presidente de Brasil, José Sarney, al inaugurar el cuatragesimo periodo de sesiones de la ONU, advirtió que su país no pagará la deuda externa ni con recesión, ni con desempleo ni con hambre.

Adoptando una posición similar a la de su homólogo peruano, Alan García, quien amenazó con retirarse del Fondo Monetario Internacional a menos que el organismo introdujera, en breve, reformas justas en la distribución de recursos.

Sarney declaró: "No seremos prisioneros de las grandes potencias ni esclavos de pequeños conflictos". "No aceptaremos, dijo García, la hipótesis de la soberanía económica de Perú, firmando cartas de intención con políticas negativas para el pueblo".

Brasil abrió el debate de la Asamblea General advirtiendo "serena pero firmemente" al mundo, que no hay solución posible al problema de la deuda sin una reforma de las estructuras económicas internacionales.

(CONTINUA EN LA PAGINA 18)

Pulso político

- México: hora de la reconstrucción
- Material, mental y política
- Renegociar la deuda externa

Por FRANCISCO CARDENAS CRUZ

Es la hora de la reconstrucción no sólo material de una amplia zona de la ciudad de México y de algunas regiones de provincia sino también mental, política, económica, social y cultural de la nación misma.

Al sacudimiento de la tierra, habido el jueves pasado, ha de seguir el de las mentes de los mexicanos: la solidaridad expresada inmediatamente, espontánea, de ciudadanía por la seguridad entera debe ser aproximada para reanudar, de una vez y en forma definitiva, el liderazgo nacional que parecía estarse perdiendo de las manos al presidente Miguel de la Madrid, y que derivó en ese alejamiento —que algunos definirán de plano como divorcio— entre gobernantes y gobernados.

La tragedia que envueta y unió a la capital y a la nación entera puede, debe, motivar una movilización general para

(CONTINUA EN LA PAGINA 18)

CONASUPO INFORMA

Ante la imposibilidad de operar en su Oficina Matriz ubicada en Av. Juárez No. 92 y zonas aledañas y con el objeto de que sus operaciones normales de venta y dotación de diversos productos, no se vean obstaculizadas, a continuación se detallan direcciones y procedimientos que son estrictamente aplicables para el Distrito Federal y Zona Metropolitana. Las operaciones en el interior de la República continuarán efectuándose con toda normalidad en los sitios acostumbrados.

A LOS INDUSTRIALES MOLINEROS DE NIXTAMAL DEL DISTRITO FEDERAL Y AREA METROPOLITANA

La Compañía Nacional de Subsistencias Populares, en coordinación con la Asociación de Propietarios de Molinos para Nixtamal y Tortillerías en el Distrito Federal y Área Metropolitana, notifica a ustedes el procedimiento a seguir para pago y surtimiento de las dotaciones de maíz que tienen asignadas.

Los pagos que no pudieron ser efectuados los días jueves 19, viernes 20 y lunes 23 de septiembre, deberán hacerse en la Caja provisional establecida por CONASUPO en la Calle de Valencia No. 36, 1er. piso de la Col. Insurgentes Mixcoac (frente a Liverpool Insurgentes).

Los pagos correspondientes al martes 24 en adelante, deberán hacerse en la forma acostumbrada.

Los industriales que venían cubriendo su dotación en Sucursales de BANAMEX que no estén operando, deberán acudir a la Sucursal de esa institución ubicada en San Cosme (Ribera de San Cosme No. 11, San Rafael).

Las presentes disposiciones son aplicables tanto a las dotaciones normales como a las complementarias.

CUALQUIER INFORMACION ADICIONAL PODRAN OBTENERLA EN LA REPRESENTACION DE CONASUPO, QUE SE UBICA EN LA UNIDAD SILOS MIGUEL ALEMAN DE ANDSA, EN TLALNEPANTLA, EDO. DE MEXICO O EN LA ASOCIACION DE INDUSTRIALES DEL RAMO.

A LOS CLIENTES DE FRIJOL Y ARROZ REGISTRADOS EN EL PADRON DE ESTE ORGANISMO

A partir del martes 24 de septiembre serán atendidos en la unidad de ANDSA-PANTACO, Distrito Federal.

Los clientes registrados en el Padrón de CONASUPO, entregarán a los representantes de la institución, asignados a dicha unidad, sus solicitudes para la venta de frijol y arroz, en base a las cuotas que tienen autorizadas, acompañándolas de una copia de las órdenes de entrega correspondientes a su dotación de agosto/85.

CUALQUIER ACLARACION ADICIONAL LES SERA PROPORCIONADA UNICAMENTE EN LA UNIDAD ANDSA-PANTACO CON EL PERSONAL AUTORIZADO PARA EL EFECTO.

A LOS INDUSTRIALES USUARIOS DE LA LECHE EN POLVO CON CUOTA ASIGNADA.

A partir del martes 24 de septiembre, CONASUPO reanudará sus ventas de leche en polvo en las oficinas de las bodegas de Cerro Gordo de BORUCONSA, ubicadas en el Km. 17.5 de la Calzada Via Morelos, municipio de Ecatepec, Edo. de México. Los usuarios deberán presentar la solicitud que utilizan normalmente, debidamente requisitada, acompañada de la última cuota autorizada por la Dirección General de Fomento al Comercio Interior, así como copia de la última orden de entrega expedida por CONASUPO. El pago deberá efectuarse mediante cheque certificado o de caja en esas oficinas.

CUALQUIER INFORMACION ADICIONAL DEBERA RECABARSE PRECISAMENTE EN LA DIRECCION SEÑALADA.

A LOS CLIENTES DE GRANOS FORRAJEROS Y PASTA DE SOYA

A partir del martes 24 de septiembre CONASUPO reanudará sus ventas de granos forrajeros y pasta de soya en las oficinas de DICONSA ubicadas en la calle de Tamauilipas No. 150, Col. Condesa.

Los usuarios deberán presentar la solicitud que utilizan normalmente, debidamente requisitada y acompañada de una copia de la última orden de entrega de sorgo u orden de venta de pasta de soya. El pago deberá efectuarse mediante cheque certificado o de caja en las mismas oficinas.

CUALQUIER INFORMACION ADICIONAL DEBERA RECABARSE PRECISAMENTE EN LA DIRECCION SEÑALADA.

México, D. F., 23 de septiembre de 1985

En la PGDF hallan maniatado el cuerpo

(CONTINUA DE LA PAGINA 1)

que corrieron nuevamente al cadáver ya presenta corrosión de seis o más días.

También la autopsia certifica que el litigante murió a consecuencia de un disparo de arma de fuego a la altura del tórax, y EL UNIVERSAL al revisar el cadáver, se percató que éste no presentaba ninguna herida por bala.

Más bien, dijo un galeno, esta persona fue golpeada y falló de asfixia, puesto que la boca quedó bastante abierta y presenta el amorfamiento clásico de una muerte por falta de oxígeno.

Los dedos, dijo el especialista, también se hallaban con quemaduras y para la par estas heridas se le cubrieron con tela adhesiva.

En la tarde de anteayer, después de una serie de trabajos en busca de sobrevivientes en lo que fuera el edificio central de la Procuraduría capitalina y de la Fiscalía Judicial, localizado en la esquina de Niños Héroes y Doctor Liceaga, una cuadrilla de trabajadores rescató los restos.

Como en el removiemento de escombros participan empleados de la propia institución, de inmediato se corrió la voz que no se difundiera la localización de este cadáver, y se ordenó que fuera enviado al Servicio Médico Forense.

Aquí, no se permitió revisar pormenorizadamente el cuerpo y se dijo que éste ya había sido entregado a la agencia Balcázar, pues esta era la empresa elegida para brindar el servicio mortuario.

Por su parte, varios empleados de la funeraria, entrevistados por EL UNIVERSAL, después de pedir el anonimato, expresaron que el cuerpo presenta avanzado estado de descomposición y está todo morado, además que se aprecia en la boca, los ojos y las manos, las huellas que le dejaron los objetos con que lo tenían maniatado.

Los panentes, expresaron, actúan muy recelosos y hasta este sitio han llegado diversos miembros policos para ver cómo van los trámites del abogado muerto.

La denuncia por la desaparición del profesional se presentó en la duodécima delegación, un día después de su desaparición, y desde entonces los parientes de la víctima acudieron en diversas ocasiones a las oficinas de la procuraduría capitalina, donde les dijeron que no estaba detenido en ningún lugar de las dependencias ni el Ministerio Público.

En el acta se expresa que el abogado desapareció—o fue aprehendido—después de las 22 horas del jueves 12 de septiembre. Desde entonces sus familiares, a pesar de la búsqueda que hicieron del litigante, nunca lo encontraron.

Grupos de penalistas, al enterarse de este caso, recordaron el crimen del también litigante Francisco López Portillo y Castro, además que se preguntaron si nuevamente se iba a repetir en la historia otro caso como el del río Tula.

Así mismo, expresaron que como esa persona, pueden aparecer o iras tantas que estaban privadas de su libertad en la Procuraduría capitalina y que, obviamente, ya no existen y nunca se sabrá de ellas.

Lea usted EL UNIVERSAL GRAFICO

A LOS SERVIDORES PUBLICOS QUE LABORAN EN BANCO MEXICANO SOMEX, S.N.C.

En virtud de los acontecimientos ocurridos el 19 y 20 del mes en curso y una vez realizadas las inspecciones técnicas en los inmuebles sede de nuestras oficinas, se suplica al personal de la Institución presentarse a trabajar en sus sitios de adscripción y en ellos cobrar sus percepciones correspondientes, excepto en los casos que a continuación se enumeran:

- El personal adscrito a las sucursales que no están en operación, se presentarán en las sucursales alternas que se dieron a conocer ayer en los medios de difusión, según se enuncia a continuación: Los de SCOP en Alamos, los de 5 de Mayo en Santa María, los de Costa Rica en Nonoalco, los de Fray Servando en Niño Perdomo, los de Gante en Reforma Versalles, los de Insurgentes Londres en Plaza Somex, los de Juárez en San Cosme Chopo, los de Medellín en Plaza Somex, los de Merced en Jardín Balbuena, los de Miravalle en Plaza Somex, los de Reforma Lafragua en Reforma Versalles, los de Reforma Diana en Melchor Ocampo, los de SECOFI en Narvarte, los de Yucatán en Plaza Somex, los de Canal del Norte en la Villa, los de Circunvalación Norte en Jardín Balbuena.
- El personal de la Subdirección de Financiamientos Especiales del Centro Regional Metropolitano (Comercio Exterior, Financiamiento Industrial, Financiamiento Agropecuario) de Gante número 20, se presentará a partir del día de hoy, a las 10.30 horas, en la Sucursal Alamos, ubicada en Calzada de Tlalpan No. 98, casi esquina con Coruña.
- El personal del área de Recursos Humanos del Centro Regional Metropolitano, Gante 15 y Venustiano Carranza No. 3, el de la Subdirección de Planeación y Finanzas y de la Gerencia de Apoyo Administrativo del Centro Regional Metropolitano, de Gante No. 15 y Gante No. 20, y el de Tarjeta de Crédito del propio Centro Regional de Gante No. 15, se presentará a partir de las 10.30 horas del día de hoy, en el Auditorio de Paseo de la Reforma No. 211, 1er. piso.
- El personal de Oficinas Corporativas que no están en operación, se presentará en el Auditorio de Paseo de la Reforma No. 211, 1er. piso, a partir de las 10.30 horas de mañana, día 25.

En caso de duda, deberán comunicarse a los teléfonos Gante No. 15-50, piso.

Lic. Luis Alfonso Caso 585-85-86
 Lic. Jorge Castañeda S. 512-24-55
 Lic. Antonio Aguilar M. 518-18-80
 Exts. 2381 y 2382
 Paseo de la Reforma No. 213, 2o. piso.
 Lic. Beatriz Colín Pozos 591-16-11
 Exts. 3229 y 3132

México, D. F., a 24 de septiembre de 1985.

Atentamente

Lic. Enrique Azuara Salas
 Director de la Dirección de Servicios